

DNA 28/09/2011

Aubure / Observatoire de l'environnement

Des chercheurs en visite

Vendredi 23 septembre, une cinquantaine de chercheurs se sont rendus à l'observatoire hydro-géochimique de l'environnement (OHGE), à Aubure, qui fête cette année ses 25 ans.



Ce site est une sentinelle environnementale gérée par l'école et observatoire des sciences de la terre de Strasbourg (CNRS/Université de Strasbourg).

Plusieurs équipes strasbourgeoises, mais aussi provenant d'autres instituts de recherche en France et dans le monde collaborent pour mieux comprendre le fonctionnement de cet écosystème forestier situé sur les communes d'Aubure et de Sainte-Marie-aux-Mines. Ces chercheurs étudient notamment comment le milieu naturel répond à des perturbations naturelles ou anthropiques (pluies acides, réchauffement climatique, pollutions atmosphériques).

L'observatoire hydro-géochimique de l'environnement (OHGE) fête en 2011 ses 25 ans de recherche. À cette occasion, un colloque scientifique a été organisé à Strasbourg jeudi 22 septembre et une visite du site a eu lieu vendredi 23.

Une cinquantaine de chercheurs en sciences de la terre, géochimie, hydrologie, géophysique, écologie, etc. se sont ainsi retrouvés sur le site et ont pu discuter des recherches et des équipements.